
VERBALE DEL 9 SETTEMBRE 2015 

 

In data odierna, alle ore 11.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato tecnico ristretto per lo svolgimento in forma associata della procedura di gara per 

l’affidamento del servizio di distribuzione gas ATEM Monza Brianza 2 Ovest. 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

                                                              e il dirigente del settore finanze e bilancio dott. Giovanni Magni 

per il Comune di Seregno                  : Ing. Franco Greco 

per il Comune di Desio                       : dott. Filippo Fiamingo 

per il Comune di Nova Milanese      :  Sig. Claudio Schiavon 

per il Comune di Vedano al Lambro: Arch. Alberto Gaiani 

 

Sono inoltre presenti 

per ANCITEL Lombardia                      : dott.ssa Elisabetta Martino  

per lo studio RADICE/CEREDA            : Avv. Curti 

 

Prende la parola il dottor Sodano il quale comunica che la stazione appaltante intende proporre un “Avviso 

di manifestazione di interesse per la selezione di candidati idonei all’incarico di componente della 

commissione di gara per l’affidamento del servizio di distribuzione del gas naturale, ai sensi dell’art. 11 del 

D.M. 226/2001”. Lo stesso dottor Sodano sottolinea che la nomina della commissione avverrà con 

provvedimento dirigenziale dopo la scadenza del termine fissato per la presentazione delle offerte, 

rispettando l’ordine della graduatoria. 

Inoltre Sodano comunica che i sindacati chiedono di inserire una clausola secondo la quale i dipendenti che 

saranno assorbiti dal vincitore possano vedersi riconosciuta  la continuità con il vecchio contratto e non al 

contrario uno nuovo. Il tutto comunque è stato inoltrato all’avvocato Curti che esaminerà la situazione 

anche perché c’è una normativa secondo la quale il vincitore assumerà 1 dipendente ogni 1500 dpr . 

L’avvocato Curti ritiene importante sottolineare due aspetti: 

• La nomina avverrà solo dopo la scadenza del termine fissato per la presentazione delle offerte 

• I nominandi non devono avere rapporti con  partecipanti alla gara. 

 

A questo punto Sodano richiede a Curti di delineare le linee programmate d’ambito. 

Prende la parola Curti per una breve relazione: 

il 18 agosto è avvenuto un incontro con Gelsia che si è impegnata a trasmettere una situazione dettagliata 

delle reti al fine di verificare i proprietari delle stesse; 

in seguito ci saranno 2 tavoli tecnici x determinare il valore condiviso degli impianti; 

infine i singoli comuni dovranno prendere atto – attraverso una determina di Giunta – del valore stesso. 

Secondo Curti l’attività di stima avverrà in breve tempo. 

In ogni modo Curti inviterà la stazione appaltante a trasmette 2 lettere: 

• Una ad ogni comune per richiedere la  convenzione per la lottizzazione 

• Una a quei pochi comuni che non hanno trasmesso i contratti a suo tempo richiesti 

 

Pertanto l’approvazione delle stime prevede la seguente scaletta: 

• Tavoli tecnici con i gestori 

• Il risultato sarà trasmesso ai Comuni con una relazione 

• Ogni Giunta comunale prenderà atto del lavoro svolto 

• Ogni Giunta darà mandato al proprio funzionario o dirigente di sottoscrivere o meno l’accordo. 

 

Sodano chiede a Curti se si possa arrivare in tempo alla data della gara e Curti ritiene che i  lavori siano in 

linea con i tempi, l’unica incognita è l’autorità che può riservarsi fino a 90 giorni per l’esame della pratica. 

A questo punto, il comitato ritiene conclusi i lavori aggiornandosi previa convocazione da parte 

dell’avvocato Curti. 


